

Ciudad Real y Rafael Villegas Negrillo, como director de la sucursal que CCM tiene en Daimiel.

Villegas Negrillo informó que el programa de Ayudas Sociales de la Obra Social y Cultural de CCM, está en su quinto año y se destina a entidades, sin ánimo de lucro, cuyo objetivo sea el mejorar la calidad de vida de colectivos más desfavorecidos. Añadió que, la finalidad principal de la Caja de Castilla la Mancha, es revertir en la sociedad una parte importante de los beneficios que su actividad genera, ascendiendo en la presente edición a trece millones de euros.

Las asociaciones daimieleñas, han sido receptoras de un total de 9.000 euros.

TORNEO INTERESCOLAR DE AJEDREZ

Durante los días 13 y 14 de diciembre, se celebrará en la Casa de Cultura un torneo de ajedrez en el que participarán los seis colegios de Educación Primaria y dos de Secundaria de nuestra localidad. Estará organizado por el Club Deportivo Elemental Séneca a través de sus monitores Vicente López Martínd el Burgo y Daniel Rodríguez de Guzmán.

El horario de celebración será: El día 13 desde las 17,00 horas hasta las 20,30 y el día 14 desde las 10,00 hasta las 14,00.

COFRADIA DE MARIA DESOLADA

La representación de la obra "El Afortunado", a cargo del grupo de teatro "Maranatha", fue un gran éxito, tanto por la cantidad de público asistente como por la calidad de los actores.

Los miembros de la Junta, están intentando a través de numerosos actos, con-



Representantes de la Caja de Castilla La Mancha y de las Asociaciones beneficiarias de las subvenciones

seguir financiación para la construcción de lo que será su nueva Casa de Hermandad. Agradecen la desinteresada colaboración del grupo de teatro, al público asistente y al presentador de la obra, Francisco García Simal, presidente de la Junta de Hermandades.

MIGUEL FISAC CONDUCE LA REMODELACION DEL MERCADO

El prestigioso arquitecto daimieleño, estuvo en Daimiel visitando el Mercado, edificio que verá modificado parcialmente el destino para el que fue construido.

La planta baja seguirá destinándose a mercado y las dos restantes serán para uso cultural y social, donde podrían tener cabida la ampliación de la Escuela de

Música y la Escuela de Danza.

El equipo de Fisac comenzará con el diseño del proyecto para, posteriormente, buscar la financiación adecuada en unos plazos de tiempo razonables, según afirmó el alcalde.

Miguel Fisac -que se ha mostrado muy ilusionado con volver a trabajar en Daimiel- propone una nueva forma de construir, según un modelo que el tiene patentado, en contraposición a los rascacielos que tanto abundan en las grandes ciudades.

MEJORA DE LA CARRETERA DE VALDEPEÑAS

A principios del próximo año, se espera que empiecen las obras de mejora de esta (en la actualidad) carretera-camino,

PINTURA Y DECORACION



Hermanos Pinilla, S.L.

Plaza María Cristina, 1 • Telfs.: 85 09 45 - 89 39 96 - 85 18 90 • DAIMIEL